
Superficie 260 m²

Référence 84530666

Prix 1 480 000 €

Rueil Malmaison
Maison à vendre (92500)
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L'agence barnes rueil-malmaison vous propose ce terrain de 1 000m², idéalement

situé  proche  de  garches  et  de  l'école  passy  et  du  country  club,  offrant  une

tranquillité  exceptionnelle.  À  seulement  DIX  minutes  à  pied  des  commerces  et

commodités,  il  se trouve également à proximité de la forêt  de saint  cucufa et  à 3

minutes à pied du bus 467 ( boulogne/ rer de rueil). Une opportunité rare à saisir,

un terrain avec un permis de construire Déjà accordé pour une villa d'environ 260

m² habitables, doté de beaux volumes, ainsi  qu'un garage 2 voitures, une piscine

et un sous-sol total. Ce permis est ...

Barnes  rueil-malmaison  is  listing  this  1,000m²  (10,764  sq  ft)  plot,  ideally  located

near  garches,  passy  school  and  the  country  club,  offering  incredible  peace  and

quiet. Just a ten-minute walk from the shops and conveniences, it is also close to

saint  cucufa  forest  and  a  3-minute  walk  from bus  route  467  (boulogne  /  rueil  rer

station).  A  rare  opportunity  not  to  be  missed.  Plot  with  building  permit  already

issued for  a  villa  spanning approximately  260m² (2,798 sq ft)  of  habitable  surface

area with great volume, a 2-car garage, a swimming pool and a full basement. The

permit has already been ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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